



UN ANCIEN DRAGON ET UN EXPERT EN EFFICACITÉ ÉNERGÉTIQUE À LA CONQUÊTE DE LA PLANÈTE !

Il y a plusieurs années, Dany Vachon, entrepreneur visionnaire et conférencier à succès, a eu l'idée d'explorer le domaine de l'énergie renouvelable. À l'époque, le coût de l'efficacité des technologies était très élevé et défavorable au développement rapide d'une entreprise à succès.

Inspiré par son père entrepreneur détenant maintenant plus de 140 brevets, Dany a créé hâtivement sa propre firme de consultation et de service de distribution. Il a ainsi fait de multiples rencontres quotidiennement. Devant ces opportunités d'affaires, il a su affiner ses sens afin de déceler les rares diamants bruts. Paul Dionne a été l'un de ceux-ci.

Paul Dionne mérite bien le nom de spécialiste dans son domaine tel que vu précédemment dans un reportage à Radio-Canada. Nommé officier sénior représentant la Défense nationale auprès de l'Agence spatiale canadienne, il détenait le mandat d'établir des synergies entre le Programme spatial canadien et les programmes de la Défense. Membre de l'Ordre royal de Victoria (MVO) et décoré d'une médaille du système d'honneur présenté personnellement par Sa Majesté la Reine, Paul a occupé plusieurs postes d'envergure dans l'industrie des technologies de pointe et a commercialisé pendant des années des technologies en énergie renouvelable et en efficacité énergétique au niveau international.